

Sat Lantas Polres Sumbawa Gelar Jumat Curhat Sekaligus Jumat Berkah Di Pelabuhan Badas

Syafruddin Adi - SUMBAWA.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 24, 2023 - 16:04



Sumbawa NTB - Polres Sumbawa melalui Sat Lantas melaksanakan kegiatan Jumat Curhat yang dirangkaikan dengan kegiatan Jumat Berkah di Area Pelabuhan Badas, Jumat (24/02/23) pagi.

Kegiatan yang di pimpin langsung oleh Kasat Lantas AKP Samsul Hilal SH., tersebut menasar para pekerja dan juga supir truk yang berada di sekitar pelabuhan badas.

Dalam kegiatan tersebut AKP Samsul mendengarkan informasi, saran serta masukan dari para pekerja terkait situasi kamtibmas maupun tentang pelayanan pembuatan SIM, menyikapi saran serta pertanyaan dari para pekerja pelabuhan, Kasat Lantas kemudian memberikan jawaban yang mudah dipahami dan dimengerti oleh para pekerja.

Kasat Lantas juga turut mensosialisasikan terkait tertib berlalulintas khususnya para pengemudi truk untuk tidak ugal-ugalan di jalan dan mengutamakan keselamatan bersama.

"Kegiatan kali ini merupakan kegiatan Jumat Berkah Polres Sumbawa peduli sesama yang dirangkaikan dengan kegiatan curhat guna mendengarkan kritik, saran masukan, dan harapan dari masyarakat " ungkap Kasat Lantas.

Diakhir sesi kegiatan, Sat Lantas Polres Sumbawa kemudian membagikan belasan bantuan sosial berupa beras kepada para pekerja dan supir truk di pelabuhan.

"Pembagian bantuan sosial ini sebagai bentuk kepedulian Polri khususnya Polres Sumbawa kepada masyarakat kurang mampu, semoga bermanfaat dan dapat meringankan beban masyarakat" ungkapnya.

Tambah Kasat Lantas bahwa

kegiatan rutin ini kembali di laksanakan oleh Jajaran Satlantas Polres Sumbawa dengan harapan dapat mencegah dan mengurangi Fatalitas Korban laka yg diakibatkan oleh Mobil Barang khususnya Truk yg bermuatan lebih atau Over Load.

"Semoga dengan kegiatan Jumat berkah ini Para Sopir dan Buruh pelabuhan akan sedikit terbantu dan disiplin dalam berlalu lintas akan menjadi lebih baik lagi sehingga jecelakaan minimal dapat dicegah atau dihindari." pungkas Kasat. (Adb)